



## 『子ども手当』継続には

巖美渥長會

厳しい財政の中でも、政権公約であつた中学生までの子ども手当（月額一万三千円）が計上されたことは子育て家庭から評価されているものと思います。しかし初年度の子ども手当総額は二兆二五五四億円で、次年度からは月額二万六千円に倍増される事を考える時、国の財政が心配です。国の債務残高は約六六二兆円で地方約二二〇兆円と合わせると八六二兆円に膨らみ、国民一人当たり約六七五万円となります。これは少子化時代の将来世代が返還することになりますので、これ以上借金を増やさないことが日本の

国にとつて、人口を維持していくこと。家庭にとつて、子育てを安心して出来ること。どちらも大事であり、このことが「子ども手当」の創設につながつたものだと思いますので、将来とも継続し、宮城の子ども達が安心して幼稚園に通えることを願つております。

結びに昨年の十二月、私立幼稚園に対する補助金の陳情を村井先生に行い、前向き的回答をいたしておりますことをご報告いたします。

鳩山政権誕生から半年経過、二〇一〇年度予算が昨年末閣議決定されました。一般会計総額は九二兆二九九二億円と過去最大に膨らみ、その財源は税収が三七兆三九六〇億円に落ち込む一方、借金である国債が四四兆三〇三〇億円と増加し、将来世代に不安を引き継ぐ綱渡りの財政運営となりました。厳しい財政の中で、政権公約であつた中学生までの子ども手当（月額一万三千円）が計上さ

信用につながると思いますし、子ども手当の財源は国債（国の借金）

全日本私立幼稚園PTA連合会  
全国大会に参加して

曾根弘文自民党幼児教育議員連盟  
会長より謝辞を賜りました。

身をつけるなど人格にも大きな成長を遂げ、小学校、中学校へと進めるのだと思いました。



稚園（P）  
市田 早苗

おいて全日本私立幼稚園PTA連合会の第二十四回PTA全国大会が開催されました。

鈴木文部科学副大臣は、家庭幼稚園・地域が最も重要でありその中で思いやりの気持ちが幼児達に生まれてくる。私達の宝であるすべての子どもたちのために子ども手当を導入することになつた経緯を説明されました。

貴子様が宣言文を読み、拍手で歓迎を得、文部科学副大臣に手渡されました。

食卓を開み、食事を通しての会話を大切にしているそうです。モツトーは「楽しく明るく」そして「相手の家の教育法も尊重する」。また、本の読み聞かせを通してのコミュニケーションや体を動かす遊びも取り入れ、驚きの毎日と話されていました。

おしらせ

平成22年度総会  
・期日 6月8日(火)  
・会場 仙台市民会館小ホール

平成22年度

ならびに

期日7月13日(火)  
会場 東京エレクトロ

・会場

議員の方々やセイン氏のお話を伺い、児童教育の目的は子どもを幸福にすることであるとの、こどもたちが、美・利・善という価値を創造していくための教育であると思いました。児童教育（幼稚園で学ぶことはいろいろなことを体験した喜びを見いだし思いやりの

## 「第三十五回親善バレー ボール大会」について

国見幼稚園 (P)

金沢 たみ子

昨年の十月二十二日、第三十五回親善バレーボール大会が利府町のセキスイハイム・スパーアリーナにおいて開催されました。

当日は、朝早くから県内各地より多くのチームが参加し、無事に大会を終了する事が出来ました。

大会当日を迎えるまでには、事前に行われました組合せ抽選会から多くの皆様にご参加を頂きバレーボール大会に寄せる皆さんのが熱気と真剣さをとても強く感じる事が出来ました。

日頃の家事や育児に追われながら合間に行われる少くない練習

が出来ました。

開催の為、園児の応援は数える程でしたが子供達の力ワイヤ声援はどのチームの方々にも力強く届いたのではないでしようか。

当日は朝早くからの為、選手の皆さんもさておき大会の参加に際し、ご家族の方々のご理解とご協力にも感謝させて頂き、大会運営にあたり協会関係者の方々、審判団の方々には、大変ご尽力を頂き御礼申し上げます。

今回も一人の負傷者もなく大会が無事終える事が出来た事は何よりも思っています。

これからも楽しく活気あふれるバレーボール大会が開催されますよう応援させて頂きます。



### 第三十五回親善バレーボール大会

#### △入賞チーム△

プロック	A	優勝チーム	準優勝チーム
八幡花園	B	こどもの国	南光紫陽
岩沼南こぼと	C	パドマ	みやの森
利府おおぞら	D	やまびこ	
すがわら	E	福聚	
西多賀	F	あけぼの	



#### ○畠中てる子先生

(気仙沼市九条幼稚園理事長)  
県知事表彰(教育文化功労)

#### ○齋藤潤子先生

(仙台市聖ドミニコ学院北  
仙台幼稚園長)  
県教育委員会委員長表彰



お一人共、幼稚園教育に永年尽力された功績により表彰されました。本当におめでとうございます。

(副会長 横澤行夫)

昨年十二月十五日、県庁議事室に於て、知事二期目にご就任なされた村井知事に表敬訪問をし、平成二十一年度私立幼稚園に対する補助金等に関する陳情書をお渡しました。宮私幼連合会より村山理事長外執行部の方々、宮私幼振興対策協議会より三塚百合子会長外役員の方々、PTA連合会より渥美巣会長、中島源陽副会長よりおめでとうございます。

輝く受賞  
おめでとうございます

去る十二月十一日、ホテル仙台プラザにて宮私幼祝賀会が開催されました。

時間にも関わらず、試合では一致團結しボールを追う姿にはとても感動しました。

また、サポーターの方々の応援ありがとうございました。

最後に、審判団の方々と協会関係者の方々大変ご苦労様でした。

お知らせ

第36回親善バレーボール大会  
期日 平成22年10月19日(火)  
会場 宮城県総合体育館  
(セキスイハイム・スパーアリーナ・利府町)



## 知事陳情報告

副会長 稲富 将夫

本会より渥美巣会長、中島源陽副会長、布田早苗副会長、横澤行夫副会長、寺澤正志常任委員長と稻富、県私学文書課より課長の外関係職員の立会のもと、村井知事に対し、平成二十一年度の予算編成におけることは、私立幼稚園の健全な経営と幼児教育の充実に格段のご配慮を賜ることを強く要望いたしました。特に布田副会長さんからおましても、親としての子どもへの熱い願いを切々と述べられ、知事は最後まで耳を傾け、要望に対して真摯に受けとめ、前向きに期待に沿うよう努力していきたい旨のお話を頂きました。

## 地区活動報告

平成二十一年度

仙南地区PTA研修会

### 「子どもは遊んで育つ」

いちょうの実幼稚園(P)

阿部 由美

昨年十二月十四日、亘理町中央公民館大ホールにおいて、宮城県私立幼稚園PTA連合会仙南地区研修会が開催されました。

「子どもは遊んで育つ」というテーマで、尚絅学院大学教授の東義也先生にご講演いただきました。今回は、私達の希望で先生にギターを持参していただき、歌を混じえた楽しい研修会にしたいと企画しました。

東先生は、幼稚園の園長先生を皆さんに大きくなさきながら聞いていました。

六堀りのエピソードでは、子どもから「砂場で穴を掘ろう」と説かれ、二人で堀り始めると、「先生、赤土が出てきたよ!」「今度はコンクリートのかたまり見つけた!」と、どんどん穴を堀り続ける様子。そして集中して力を出してやっている子どもの姿をとおして



